



2024. 9. 1 末長こぐま保育園 そうぐみ担任

まだまだ厳しい暑さが続いています。園庭にトンボの姿が飛んで来たり真夏とは違う虫の鳴き声が聞こえてきたりと、秋の気配も感じられるようになってきています。

解放感を楽しむ夏から、達成感を味わう実りの秋へと移っていきます。芋ほりや運動会と楽しみな行事があるので、また大きく成長できるように、そう組のみんなで力を合わせて過ごしていきたいと思ひます。



～異年齢遊びの様子～

夏まつり以降も幼児クラスと一緒に遊べる機会を持っています。先日はスズランテープ迷路・楽器遊び・ぬりえ&ゲームコーナーを設定して自分で好きな所を選び遊びました。「きりんの部屋に行ってみない？」友だちを誘いながら遊びに向かっていた。どのコーナーも盛り上がりでしたが、和太鼓が気に入る順番の列に並んで叩いていました。力が入るよう叩き終わった後に、手を振って休ませる仕草をしたり友だちと笑い合っていました。異年齢交流の活動もよい経験となり大きく成長してくれると良いです。

～作ってみよう！～

お菓子の空き箱やトイレットペーパーの芯を利用して製作が盛り上がっています。「今日は何作ろうかな…」とカゴの中から箱を持って来ます。思っている素材が無いと「もうないの？」と残念そうにしていますが、あるもので工夫しながら作っています。素材は多めに用意するのですが1日でなくなります。お絵描きの紙を折って切って長く繋げて紐にしてみたりと、色々な工夫をしながら作品が出来上がっています。みんなで見せ合って「それいいね♡」と褒め合ってみたり素敵な姿があります。持ち帰りの作品が多いことありますが…すみません。何を作ったのかなど会話を楽しんで頂きたいと思ひます。次はどんな物を作るのか楽しみにしててくださいね♡



～今月の予定～

- 13日(金) 英語であそぼう
- 20日(金) 避難訓練
- 26日(木) 誕生会
- 27日(金) 英語であそぼう

※いも堀り遠足が入るかもしれません。日にちが決まり次第お伝えします。当日はおかず入りのお弁当をお願いします。よろしくお願ひします。



★お願い★

※今月より運動会の練習をすることが増えてきます。ズボンにスカートが付いている物やTシャツが長かったり、裾部分にひらひらが付いていると、引っかけたり転倒しケガをする可能性があると思ひられます。怪我防止の為、ご協力お願いします。
※ロッカーに用意して頂いている災害用の避難服ですが、子どもたちが成長しサイズが変わっているようです。サイズの確認をし、再度用意して頂くようお願いします。